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● 点 鐘 市原ＲＣ会長 角谷修 
● ソング 我等の生業  四つのテスト唱和 
● お客様 濱田洋子(濱田国義令夫人) 
      ＰＪ交換留学生 5名 
● 会長挨拶 市原ＲＣ会長 角谷修 

      
Welcome we sincerely welcome you from Malaysia 
to Ichihara Rotary Club. Were you able to enjoy it 
though the Japan stay was a short span of time? 
I wish your memories of Japan to be 
wonderful.Please enjoy it.I'm sorry from here in 
Japanese. 
皆さん こんにちは！今日はマレーシアの子供達が

来ています。５日に来日して今日が８日目ですが、ハ

ードスケジュールで子供達も疲れているようですが見

た感じでは非常に元気です。子供達は明朝帰国致しま

すが短い期間でしたが子供達にとって貴重な経験にな

った事と思います。願わくば、この子供達が今回の経

験を機に日本に親しみを持って、将来の両国の親善に

役立てていただけたらと願っています。会員の皆様に

は大変お世話になりました。心からお礼申し上げ、挨

拶とします。 
 

● 委員会報告  
千葉職業奉仕委員長 
今年度の活動計画として「私の職業奉仕」について

の冊子を作ることになっております。原稿提出期限

2 月末ですので、会員の皆さん原稿作成をお願いし
ます。 

● ＰＪ交換留学生挨拶 

     

市原ロータリークラブの皆さん今日は。私の名前

は、Claire Wong Pei Shanです。16才です。好きな
学科は、英語・化学・生物です。将来科学者になりた

いです。マレーシアは南アジアにあり、13 の州から
成っています。気候は熱帯です。1963 年までイギリ
スの植民地でした。マレーシアの人は2700万人です。
さまざまな民族が暮らしています。マレー語を母国語

にしているのは 65％です。マレーシアの中国人はさ
まざまな中国語をしゃべります。どうもありがとうご

ざいました。 
 

 

      
皆さん今日は。私の名前は、Teo Shu Wenです。

17 才です。今度大学に進学します。皆さんに、マレ
ーシアの観光地を紹介します（３箇所の観光地と特色

を説明してくれました）。どうもありがとうございま

した。 
 
                                                   

      



                                                    
 

  
今日は。私の名前は、Loo Jey Quangです。15才で

す。マレーシアの伝統的なことを紹介します（セパタ

クローの他、２つの伝統的なことを説明してくれまし

た）。皆さん、ありがとうございました 
 

      
皆さん今日は。私の名前は、Catherine Yong Mei 

Fong です。14 才です。マレーシアは多くの種類の食
べ物があります。マレーシア人はスパイシーな食べ物

が好きです。マレーシアの有名な果物として、ドリア

ンがあります。大抵の外国人はくさくて嫌いますが、

本当はおいしい果物です。皆さんに会えてうれしいで

す。どうもありがとうございました。 
 
 
皆さん今日は。私の名前は、Rachel Yong Mei Ling

です。17才です。日本に来れてうれしいです。そして
楽しいです。マレーシアは、マレー人・中国人・イン

ド人など多民族の国です。それぞれの民族には、独特

な民族衣装があります。民族衣装は、お祭りの時着る

だけです。マレーシアの若い人は、ファッションに興

味があります。ロータリークラブの皆さんに感謝の言

葉を申し上げます。ありがとうございました。 

 

  
泉水国際奉仕委員長 

 皆さん挨拶ありがとうございました。 
ホストファミリーの皆さん、そして多くのロータリア

ンの皆さんには大変お世話になりました。ありがとう

ございました。 
● 出席報告 
前々回確定 68.9％  本日出席者 36名 
本日欠席者 14名   本日出席率 72％ 

● 点鐘 市原 RC会長 角谷修 

 


